

Polizei bittet um Hinweise

Wer kennt ihn? Dieses Foto zeigt einen Verdächtigen, der mutmaßlich eine alte Dame um einen vierstelligen Betrag erleichtert



Montag 26. September 2022 – Minden (wbn). Dieser Mann ist vermutlich ein übler Langfinger. Die Polizei sucht nunmehr aufgrund eines richterlichen Beschlusses in einer Öffentlichkeitsfahndung nach einem mutmaßlichen EC-Karten-Betrüger.

Er hat eine Rentnerin um einen vierstelligen Betrag geschädigt. Ihr war bereits im Dezember vergangenen Jahres der am Einkaufswagen hängende Stoffbeutel mitsamt Geldbörse gestohlen worden. Der Diebstahl erfolgte im Aldi-Markt an der Gneisenaustraße in Minden. Die Polizei bittet um Hinweise zu der auf dem Fahndungsfoto am Geldautomaten abgebildeten Person.

(Zum Bild: Der Tatverdächtige trug eine dunkelblaue Kapuzenjacke mit Reißverschluss und weißen Kordeln sowie eine blaue Mütze und einen hellen Mund-Nasen-Schutz. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1 Nachfolgend der Polizeibericht: „Nach dem Diebstahl eines Portemonnaies im Aldi-Markt an der Gneisenaustraße in Minden am 4. Dezember des vergangenen Jahres, erhofft sich die Polizei Minden-Lübbecke mithilfe einer Öffentlichkeitsfahndung auf die Spur des mutmaßlichen Täters zu kommen.

Nach den Ermittlungen der Polizei hatte eine Mindenerin zusammen mit ihrem Ehemann in der Mittagszeit des genannten Tages Einkäufe tätigen wollen. Dabei hatte man einen am Einkaufswagen der Seniorin hängenden Stoffbeutel samt der Geldbörse entwendet. Noch am selben Mittag suchte der mutmaßliche Täter mit der erbeuteten EC-Karte einen Geldautomaten der Sparkasse auf und hob einen vierstelligen Betrag vom Konto der Mindenerin ab.

Wer kennt ihn? Dieses Foto zeigt einen Verdächtigen, der mutmaßlich eine alte Dame um einen vierstelligen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 26. September 2022 um 11:48 Uhr

Da bisherige polizeiinterne Ermittlungen bis dato nicht auf die Spur des Tatverdächtigen führten, ordnete ein Gericht nun die Öffentlichkeitsfahndung an. Aus diesem Grund fragen die Ermittler: Wer kennt den auf den Fotos abgebildeten Mann oder wer kann Angaben zu dessen Aufenthaltsort machen? Nach den Fotos war der offenbar dunkelhaarige Unbekannte zur Tatzeit von athletischer Statur. Er trug dem Anschein nach eine dunkelblaue Kapuzenjacke mit Reißverschluss und weißen Kordeln sowie eine blaue Mütze und einen hellen Mund-Nasen-Schutz. Hinweise bitte an die Polizei unter Telefon (0571) 88660.“